

Reventin-Vaugris

Halloween : les petits monstres se sont affrontés lors d'un concours de dessin

Le Dauphiné Libéré



Bonne ambiance à la soirée Halloween du Sou des écoles. Photo Sou des écoles

Ce jeudi 31 octobre, le Sou des écoles était en pleine activité. Après la tournée des maisons pour récupérer un maximum de bonbons, les petites sorcières, fantômes et monstres se sont donné rendez-vous à la salle d'animation rurale pour la fête d'Halloween. À cette occasion, un concours de dessin avait été organisé en amont. Le jury, composé des membres du bureau, a fait sa sélection en prenant en compte la tranche d'âge. Au cours de la soirée, les meilleurs ont été récompensés. La trentaine de dessins sera exposée à la bibliothèque durant ce mois de novembre. Après cette soirée très réussie, le Sou va maintenant porter ses efforts sur braderie puériculture/vidéo-dressing, qui aura lieu le dimanche 17 novembre au gymnase de Reventin, ouverte au public de 7 h 30 à 16 heures. Coté exposants, c'est déjà complet !